



# Jana Uhl ist Aalens Sportlerin des Jahres 2016

Bürgermeister Karl-Heinz Ehrmann hat im Rahmen einer festlichen und durchaus energiegeladenen Veranstaltung in der bis auf den letzten Platz besetzten Aalener Stadthalle im Beisein von Vertretern aus Politik, Sport und Wirtschaft am Sonntag, 19. Februar 2017 insgesamt 172 erfolgreiche Sportlerinnen und Sportler für 181 Meisterschaften bzw. besondere Erfolge bei bedeutenden Wettkämpfen geehrt.

Am Ende der Sportlerehrung wurden die Sportlerin und der Sportler des Jahres ausgezeichnet, ebenso die Mannschaft und das Nachwuchstalent. Die Abstimmung zur Sportlerwahl fand in diesem Jahr bei über tausend Stimmabgaben eine rege Beteiligung durch Aalens Bürgerinnen und Bürger.

Hierbei wurde mit 32 % der Stimmen Jana Uhl zu Aalens Sportlerin des Jahres 2016 gewählt.



Sie kann für 2016 auf diese sportlichen Erfolge blicken:

- 1. Platz BaWü Cross U18
- 1. Platz Mannschaft BaWü Cross U18 (mit Karina Köhnlechner und Christin Vetter)
- 1. Platz Mannschaft Deutsche Cross U20 (mit Prisca und Muriel König)
- 1. Platz BaWü Meisterschaften 1500m Hindernis U18
- 1. Platz BaWü Staffelmeisterschaften U18 (mit Muriel König und Karina Köhnlechner)
- 2. Platz BaWü Meisterschaften 1500m U18
- 6. Platz Süddeutsche Meisterschaften 1500m U18

(Text in Auszügen: Stadt Aalen)